

Educación Infantil y Primaria.

“Estoy soñando”

¡Estoy soñando!

Cuando camino cerca de la orilla del río casi siempre encuentro a mis amigos ¡y nos vamos a pescar! ; unas veces boquichico, otras palometa... ¡Qué fresquita está el agua! ¡Ah! y agarramos sapos, así mamá ya tiene la comida.

Maicon es el que sube a la canoa y desde allí nos echa agua:
¡Corre, corre, que viene el bote,
seguro que hoy no hay cole!
¿Vendrán los maestros?.

Me gustaba jugar en el río,
aunque ahora sólo se lo cuento a mi
amigo Antonio, José y a María.

Ahora vivo con mi mamá, Hana
y sus amigos. Tenemos una casa

grande ¡tiene cuatro habitaciones!.

Como no voy a la escuela me quedo con Hana y sus hijos hasta que mamá vuelve por la noche. Me ha contado que va en un camión a trabajar, pero aquí no hay yuca, mamá nunca trae.

Parece que tiene los ojos tristes cuando vuelve a casa, por eso yo juego con ella. Me abraza muy

fuerte y se ríe, igual que el día que me dijo que viajaríamos mucho rato; me traje mi juguete preferido.

Tengo unos zapatos, me hacen un poco de daño, pero mamá me los ha dado muy contenta y me ha dicho que ya voy a ir a la escuela. Venía muy contenta con unos papeles en la mano.

*No sé si me gustará esta escuela,
la he visto por fuera y no es igual
que la mía, mi mamá dice que hay
muchos maestros.*

*A lo mejor vuelvo a mi casa ;No
sé si mamá quiere que volvamos en la
barca!.*

PARA INFANTIL Y 1 CICLO DE PRIMARIA:

PREGUNTAS:

- ¿Sabéis cómo es la selva?
Imaginaos que podemos correr, saltar, bañarnos en el río.
- Ahora nos vamos a convertir en una ciudad.
Haremos una calle, semáforos... Cuando vamos a pasear vamos con un adulto, no salimos solos a la calle.

- ¿Cómo es la casa de este niño antes de venir a España?
- ¿Y ahora con quién vive?
- ¿En qué trabajará su madre?
- ¿Por qué no iba al colegio aquí?
- ¿Tiene mucha ropa?
- ¿Qué cosas tiene?
- ¿Te gustaría vivir como él?

PARA 2º CICLO DE PRIMARIA:

PREGUNTAS:

- ¿Qué papeles ha traído la madre del niño?
¿Ahora sí podrá ir al colegio?
- ¿Cómo podría ser su historia si viviese en su país?
- ¿Tendrá muchos amigos cuando vaya a su nueva escuela? No sabe hablar español.
- ¿Cómo serán sus vidas en España? Recordad a los inmigrantes de la calle, cómo viven...

"Hassan"

Tengo 9 años, me llamo Hassan y tengo una hermana, Sukeina, que tiene 6 años. ¡Por fin hemos conseguido lo que nos prometía mamá!. Vivimos con ella en una casa más pequeña que el Hogar, pero muy bonita. Ya no vive con nosotros mi padre ¡mejor!. Ahora mamá está más contenta, aunque algunas veces,

por la noche, llaman muy fuerte a la puerta y mamá se asusta. Nosotros le decimos que no abra a papá, porque siempre la hace llorar. ¡No quiero volver al Hogar como cuando él estaba!.

Aunque era bonito, muy grande, había muchos niños, teníamos juguetes, y ¡qué rica la comida!.

Ahora estamos muy bien, mamá trabaja y después nos recoge en el cole. Dice que cuando ahorre vamos a ir a Marruecos, pero no como ella vino. Nosotros iremos en un barco grande.

A lo mejor nos quedamos allí . ¡Está lejos!. Pero mi mamá dice que aquí estamos bien, tenemos comida y casa. Y en Marruecos mis

abuelos y mis tíos viven en la misma casa.

Mami dice que tenemos que estar contentos. Mejor nos quedamos, yo cada día tengo más amigos.

PREGUNTAS:

- ¿Con quién viven Hassan y Sukeina ahora?
- ¿Dónde vivían antes?
- ¿Por qué no podían vivir con su madre antes?
- ¿Ahora siempre están contentos?
¿Cuándo se asustan?
- ¿Por qué pensáis que lloraba su madre cuando vivían con su padre?
- ¿Tendrán muchas comodidades en su casa (cereales, video-consola, ordenador...)?
- ¿En qué clase de barca pensáis que vino su madre?
- ¿Cómo vive su familia en Marruecos?

- ¿Te gustaría ser amigo de Hassan y de Sukeina?
- ¿Qué podemos hacer para que vivan mejor?